

Una bola gigante de nieve decora el Mercado navideño

03/12/2023



Dentro de la bola hay un photocall | J.C.

El Mercado navideño ubicado en la Plaza de la Hispanidad del barrio San Francisco de Sales cerrará sus puertas hoy. Durante este último día se ha colocado en el centro de la plaza una simulación de una bola gigante de nieve que ha causado sensación entre los visitantes del mercado ya que desde su apertura, a las 11 horas, se ha formado una larga cola.

Dentro de la bola hay un árbol de Navidad y un sillón para que la gente pueda hacerse una foto de recuerdo. Además, se ha instalado un buzón para que los visitantes puedan echar su carta para Papá Noel. Durante la mañana estará abierto hasta las 14 horas y por la tarde de 17 a 20:30 horas.